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El PSOE ve imposible sacar las antenas del casco 
urbano
IU llevará a pleno que las estaciones se alejen de la ciudad mientras el PP
denuncia que la del barrio de la Cartuja sí está funcionando

F. M. O. Y M. N./MOTRIL

La polémica de las antenas de telefonía, que
mantiene enfrentados a grupos políticos y en pie
de guerra a los vecinos de dos barrios de Motril, 
suma y sigue. El portavoz del equipo de gobierno, 
el teniente de alcalde socialista Francisco Pérez,
reconoció ayer que se trata de un «conflicto difícil de responder» ya que «nadie quiere
las antenas pero todos utilizamos los teléfonos móviles». Un conflicto que ha creado
diversidad de opiniones en el seno del propio gobierno municipal. Izquierda Unida volvió
a plantear ayer una propuesta para sacar las antenas del casco urbano. «Y esto es
imposible -valoró Francisco Pérez- porque hay sentencias que amparan a las
compañías». 

El teniente alcalde consideró que el conflicto «está en vías de solución», que puede
pasar por la reubicación de las antenas tras las conclusiones del nuevo estudio que
realiza la Universidad de Granada. Y además, por buscar sitios públicos para la
colocación de estas antenas. Sin embargo, ve inviable la opción de sacar las estaciones
de telefonía de la ciudad, lo que según aseguró, supondría tener que aumentar la
potencia de radiación, con lo que la ciudadanía saldría perdiendo al final. También el PP
de Motril, a través de su secretario general, José García Fuentes, agitó ayer la polémica
de las antenas al asegurar que la antena de la calle Cartuja se ha puesto en 
funcionamiento, según dijeron los vecinos al PP tras acceder a la caja de contadores del
edificio. El PP arremetió contra el alcalde Pedro Álvarez «que ha faltado a su palabra de
esperar al informe que realiza la Universidad de Granada». «Álvarez ha perdido toda
la credibilidad y debe de dar explicaciones a los vecinos de San Antonio y a los de calle 
Cartuja, y cumplir los compromisos que ha adquirido con ellos. Los problemas hay que 
atajarlos con seriedad y rigor y no ir pegando parches que no contentan a nadie y 
buscando malas soluciones», declaró García Fuentes. 

«Como buitres»

Por su parte, el teniente alcalde de Urbanismo Francisco Pérez negó rotundamente que
la antena esté en funcionamiento. «La habrán conectado para cualquier otra cosa, no
para emitir. El alcalde tiene el compromiso de que ninguna antena se podrá en marcha
hasta que no se emita el informe de la UGR y se estudien posibilidades alternativas»,
sentenció Francisco Pérez. El teniente de alcalde cree que al PP «no le importan las
antenas» y solo utiliza este tema «como buitres carroñeros para intentar desgastar al
gobierno». 

En cuanto al Grupo Municipal de IU, anunció ayer sus propuestas para intentar
solucionar el tema. IU llevará al próximo pleno ordinario del Ayuntamiento de Motril una
propuesta para aprobar las alegaciones presentadas en la ratificación inicial de la
ordenación municipal. La coordinadora local de IU, Daniela Paqué, manifestó que
pedirán al alcalde que su propuesta sea incluida en el orden del día o bien la
defenderán como moción del grupo político.

Según Paqué, la única vía para solucionar el conflicto de la instalación de antenas
repetidoras de telefonía móvil es ubicar las mismas fuera del casco urbano, como piden
los vecinos «y como IU planteó en las alegaciones a la aprobación inicial de la
ordenanza municipal que regula estas instalaciones». Paqué recordó que IU fue el único
grupo que, junto a la empresa Telefónica, propuso modificaciones. Además recordó que
un decreto a nivel nacional aprobado por el PP en el gobierno de la nación, «dejó
desprotegidos a los ayuntamientos en este tema».
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